
VERBALE N. 1/a.s 2021-22 COMITATO GENITORI
ASSEMBLEA DEL 27 NOVEMBRE 2021

A seguito di giusta convocazione della Presidente del 20 novembre 2021, si è riunita la prima assemblea per a. s.
2021/2022 del Comitato dei Genitori I.C. Bastia 1 in data 27/11/2021 alle ore 10:00 in presenza, presso il
Centro San Michele , sala “Claudia”, con il seguente ordine del giorno:

1. breve presentazione del Comitato Genitori;
2. nomina di diritto all’interno del Comitato dei nuovi Rappresentanti di classe;
3. elezione e nomina del nuovo Direttivo con individuazione dei referenti di plesso di cui 3 alla

Secondaria, 2 alla Primaria Borgo, 1 alla Primaria Costano, 1 all’Infanzia Borgo e 1 all’Infanzia
Costano;

4. obiettivi raggiunti dal Comitato e breve rendicontazione Economica;
5. illustrazione iniziative di Natale;
6. varie ed eventuali.

La seduta si apre alle ore 10:05 con l’intervento della Presidente del Comitato Luisa Ridolfi che illustra cosa è il
Comitato, da chi è composto, i suoi compiti e funzioni così come descritti nello statuto.
Tutti i genitori dell'IC possono partecipare alle riunioni del comitato e a tutte le iniziative che di volta in volta
vengono organizzate, mentre solo i rappresentanti di classe hanno diritto di voto.
La Presidente ci tiene molto a sottolineare come il comitato non operi esclusivamente per raccogliere fondi per la
scuola ma anche per favorire la collaborazione fra famiglie e insegnanti e la socialità e il senso di appartenenza
alla comunità scolastica.
La Presidente espone poi compiti e funzioni del Direttivo che è composto dal Presidente e dai Referenti di
plesso; all’interno del direttivo si individua un tesoriere e un segretario.
La Presidente ricorda brevemente le tante iniziative che, negli anni pre-covid, sono state organizzate grazie agli
sforzi del comitato in stretta collaborazione con gli insegnanti dell’IC Bastia 1, primo fra tutti il Festival della
Scuola che si tiene alla fine di ogni anno scolastico, e poi le iniziative nel periodo natalizio, il progetto diario e cosi
via.
La Presidente passa la parola a Fabrizio Marras, che in qualità di Tesoriere, illustra il rendiconto economico del
comitato esplicitando tutte le voci e in particolare le quote spettanti ad ogni singolo plesso e i fondi derivanti da
iniziative individuali di ciascun plesso. Si evidenzia che i fondi raccolti dal comitato vengono utilizzati per
acquistare, su richiesta dei plessi, materiale e attrezzature tecnologiche di lunga durata, come ad esempio LIM per
le aule, stampanti, arredi per la biblioteca scolastica, ecc.
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La Presidente inoltre illustra quanto stabilito dal regolamento per la gestione dei fondi, ovvero la distinzione tra
fondi provenienti da iniziative di tutto l'IC, come quelle promosse appunto dal Comitato Genitori che vengono
distribuite alle scuole in proporzione agli studenti e invece le donazioni provenienti da iniziative del singolo
plesso (vendita biscotti, mercatini etc…) che ne potrà disporre in base alle proprie necessità.
Successivamente si procede all’individuazione dei candidati e all’elezione per alzata di mano dei nuovi referenti di
plesso.
Il nuovo direttivo risulta così composto:

Responsabili di plesso

Infanzia Fifi: Michela Abbati
Infanzia Costano: Mariani Valeria
Primaria Costano: Esposito Mariangela
Primaria Fifi: Marras Fabrizio e Caldari Francesco
Medie: Marini Giuliana, Nasini Fabio, Sforna Clara

Presidente: Ridolfi Luisa
Vice Presidente: Marini Silvia
Segretario: Caldari Francesco
Tesoriere: Marras Fabrizio

Il Presidente, il Vicepresidente, il Tesoriere ed il Segretario rimangono in carica due anni, mentre i Responsabili
di plesso rimangono in carica un anno.
Infine la Presidente informa come in occasione del Natale il Comitato Genitori stia organizzando per il 18/19
dicembre un evento in piazza Mazzini con vendita di gadgets e biscotti natalizi da parte del Comitato con lo
scopo di raccogliere fondi per la scuola. In sede di riunione sono state esposte diverse idee su come organizzare
l’evento, idee che saranno concretizzate nei giorni successivi dal direttivo del comitato. E’ stata decisa la
prevendita, alle famiglie dell’IC, da parte dei rappresentanti di classe, del gadget scelto che poi sarà ritirato in
piazza il giorno dell’evento.

La seduta si scioglie alle 11:20.

Bastia Umbra, 27/11/2021

Il Segretario uscente La Presidente del Comitato I.C. Bastia

Silvia Sternativo Luisa Ridolfi
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